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◆点　　鐘　　12：30

◆Ｒ　　Ｓ　　それでこそロータリー

◆唱　　歌　　朧月夜

会長の時間	 会長　森園　伸也

　皆さん、こんにちは。本日の会長の時間です
が、今月は雑誌月間です。ロータリアンの義務の
中に “雑誌の購読” があります。雑誌とは、ＲＩ
の機関誌の『The Rotarian』か、ロータリーの地
域雑誌である『ロータリーの友』です。私たちに
馴染みのあるのは、『ロータリーの友』だと思い
ますが、今月のＲＩ会長のメッセージには “ロー
タリーの雑誌で経験を分かち合う” とのタイトル
でメッセージが載せられています。ロータリーの
友では各地域で行われている奉仕活動が紹介され
ており、その記事を読むことで自分たちの奉仕活
動の参考にできるのです。私も会長職をする前に
は、ロータリーの友をあまり読んでいませんでし
たので、入会歴の浅い方も同じではないかと思い
ますが、先程も申しましたが、ロータリアンの義
務の一つは、“雑誌の購読” であって “購入” では
ありませんので、雑誌月間に因んで是非読んでく
ださい。
　以上で会長の時間を終わります。

・メイクアップ
　　事前　河村（別府東）
　　事後　森園、河村、大江（別府）
　　　　　大島（別府東）
　　欠席　梶原、堀、中尾
　　理事会承認　椛田、岐部
　　出 席 免 除　溝部
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◆出席報告　　　　　　　委員長　衛藤　秀子

2013 〜 2014 年度
			ＲＩテーマ　　　　

国際ロータリー会長　　ロン	D・バートン	（国籍・アメリカ）
2720 地区

別府中央ロータリークラブ
例会日　火曜日　12時 30 分
ところ　ホテルニューツルタ	〒874-0920	別府市北浜1-14-15
　　　　TEL	（0977）22-1110　FAX	21-1019
事務所　別府市西野口町 1番 1号	青山通りビル 3F
　　　　〒 874-0931　TEL（0977）23-9000
　　　　　　　　　	　FAX（0977）23-9019
　　　　http://www.beppu4rc.jp/chuo/
　　　　E-mail:info@beppu4rc.jp
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理事
　〃
　〃

森園　伸也
前田　哲矢
後藤　　隆
近藤　賢司

森　　宗明
村津　忠久
佐々木久宜

ＳＡＡ　髙宮　勝美
直前会長　髙宮　勝美

役員　会　長　森園　伸也
　　　副会長　前田　哲矢
　　　幹　事　平野　教康
　　　会　計　木村きぬゑ

会報委員長　大島由美子第 　 　 回 例 会
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ロータリーを実践し	みんなに豊かな人生を
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幹 事 報 告	 平野　教康

―雑誌月間―
１．本日の卓話

「2014-2015年度RI第2720地区　地区研修・協
議会報告」
前田哲矢会員（ガバナー補佐・会長部会）
近藤賢司会員（幹事部会）
木村きぬゑ会員（会員増強部会）
平野教康会員（管理運営部会）
髙宮勝美会員（青少年奉仕部会）
梅津圭二会員（奉仕プロジェクト部会）
後藤　隆会員（ロータリー財団部会）
平野英壽会員（米山奨学部会）

２．第10回臨時理事役員会報告
　　（平成26年４月10日（木）　持ち回り）
審議事項
１） 森　宗明会員　出席免除の件。※承認

　　　病気加療（リハビリ）の為、３月末日まで
の出席免除を４月末日まで延期する。

３．お祝い
会員誕生日　梶原　和朗会員（４月17日）
　　　　　　木村きぬゑ会員（４月19日）

※記念品をお渡し致します。

結婚記念日　梶原　和朗会員（４月17日）
※記念品をお渡し致します。

　　　　　　椛田　健治会員（４月19日）
※ご自宅にお花が届きます。

配偶者誕生日　島田貴美子さん（４月19日）
※記念品をお渡し致します。

皆　　　勤　梶原　和朗会員（４月12日＝３年）

４．例会変更のお知らせ
大分1985ＲＣ ４月28日（月）の例会は
大分臨海ＲＣ ４月28日（月）の例会は
大分キャピタルＲＣ ４月30日（水）の例会は
大分城西ＲＣ ４月30日（水）の例会は
 定款第６条第１節（Ｃ）に基づき休会

５．次週例会の予定
「ゲスト卓話」　別府青年会議所第39代理事長
　　　　　　　西　寛之氏（予定）

６．本日の回覧
① 中津ＲＣ　週報
② 日田ＲＣ／日出ＲＣ　周年記念式典　出

・欠席

７．本日の配布
① 週報No.1181～1184号
② ガバナー月信No.10

　

スマイルボックス	 委員長　森　　宗明

村津会員○
　一昨日・日曜日の「第27回べっぷ鶴見岳一気
登山大会」は雨の為、境川の流量が増え、朝日
橋の下で左岸から右岸へ渡ることが出来なくな
りました為、中止と致しました。3640名の参加
申込者全ての方に記念メダルは郵送することに
致しました。
　27年で初めての中止です。
　残念無念にスマイル。
森園会員○
　森さん、お帰りなさい。嬉しいです。スマイル。
前田会員○
　森様お久し振りです。これからもロータリー
楽しみましょう。又指導よろしくお願い致しま
す。
鳴海会員○
　森さん、久し振りの例会出席、病気のご快復
おめでとうございます。
木村会員○
　森さん、ラッキー男、退院おめでとう。明る
く優しい森ちゃんが死ぬ様な病気を持ってたな
んて誰が信じられるでしょう。明るく前向きの
気持ちが病気を逃がしてしまったのでしょう
ね。とにかくおめでとう。
亀井会員○
　同い年の森会員、ご無事の帰還おめでとうご
ざいます。同年齢としては大変感慨深くうれし
いです。村津会員、鶴見岳一気登山初めての中

⎞
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止、大変残念ですが、又来年頑張りましょう。
衛藤会員○
　先週のお花見例会出席出来ずに残念でした。
　今日は森様のお顔が見えて最高にうれしい一
日です。どうぞよろしく。
大江会員○
　森会員、復帰おめでとう！お墓はまだ先にと
おっしゃいましたが、お墓を生前に準備すると
寿陵と言って長生き出来るんですよ！特に私が
造るお墓は幸せがもれなく付いてきます。
　来週は中国なのでおわびのスマイルです。
近藤会員○
　森さん、カムバックおめでとう。今日はスマ
イル副委員長として段上に立つ予定で早く来て
頑張ろうと思ったのに『残念でたまらん』とい
う喜びにかえて心からスマイル。
後藤会員○
　森ちゃん、お帰り！！いつ飲みに行く？
平野○ （英）会員
　森ちゃん、おかえり！！
森会員○
　ご心配をおかけ致しました。「ただいま！！」
と言わせて下さい。皆様とまたこうして会えた
事が泣きたい程うれしいです。
　誕生日などお祝いを手にした方は迷わずスマ
イルお願いします。
椛田会員○
別府中央ロータリークラブ　会員様
　桜色の好季節を迎えております。皆様にはお
変わりなくご健勝の事と存じます。
　貴会にはご無沙汰をし申し訳なく思っており
ますが、常にロータリー精神を心し車椅子の助
けを借りながらもお陰様で健やかに過ごしてお
ります。
　先日は亡父の葬儀に際しまして、皆様（貴会）
から御供や弔電を賜りまして有難うございまし
た。豊後高田市ロータリークラブの会員でもあ
りました父は、83歳まで歯科医師として地域医
療に尽力し、此の程、３月11日、97歳天寿を全
う致しました。
　つきましては、賜りました皆様の御心遣いに
感謝申し上げます。
　同封させていただきました金３万円は、私よ
り貴会への気持ちでございますので、どうぞお
納め下さいませ。尚『ニコニコ』のお時間に直
接お持ちさせて頂くべきところですが、書中に

てのお願いとなりました事をお許し願います。
　近いうちに出席させて頂き、いつも輝いて居
られる皆様にお会いできる事を楽しみにさせて
頂きます。
　貴会の益々の御発展と皆様の御健勝、御活躍
を祈念申し上げます。
　書中にて右御礼まで。

平成26年４月11日
椛田　健治

地区研修・協議会報告	 　

◆ガバナー補佐・会長部会　　　　　前田　哲矢
　2014－2015年度国際ロータリー第2720地区研修
・協議会について報告さして頂きます。
　先々週の日曜日４月６日大分ホルトホールで開
催され幹事報告でありましたが各委員長の方が出
席されました。点鐘で始まりガバナーエレクト小
山康直氏の次年度RIテーマと運営方針について
の話がありました。[ロータリーに輝きを]が次年
度のテーマだそうです。詳細については再度自分
も勉強して後日お話できればと思います。地区協
議会の小冊子が事務局にありますので参考にして
ください。
　又、会員を増やすには卓話を外部の方に頼んだ
りして例会に出席するのが楽しいとなるような雰
囲気つくりも大事であるとの説明がありました。
又、会員の人はロータリーの友を読なさい読むと
新しいロータリーの良さの発見ができるとの話が
ありました。それと卓話は外部の人にお願いする
のも良いとのことでした。我が中央はこの点は沢
山の外部の方にお願いしていますから問題ないと
感じました。

◆◆◆◇◇◇◆◆◆◇◇◇◆◆◆
◆幹事部会　　　　　　　　　　　　近藤　賢司
 　幹事は会長の意向にそって会長を補佐する。
　ロータリーは今後ＩＴ化をすすめていく。今ま
でガバナー月信は誌面にて配布していたが、今後
はホームページを各自開いてガバナー月信を見て
もらいたい。
　各クラブで会長が読んで例会で報告するのも一
つの考え方である。これによりガバナー月信に
使っていたロータリー会員に向け、4,900,000円を
削減し、そのお金を外部へ向けて少しでもロータ
リーを知ってもらう為の活動に使っていきたい。
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◆◆◆◇◇◇◆◆◆◇◇◇◆◆◆
◆会員増強部会　　　　　　　　　　木村きぬゑ
　会員がそれぞれの立場に立ち、お誘いして会員
になっていただく例会が行って良かった、行って
楽しい例会づくりが増強につながると思います。
中央も過去３年間よく力を合わせ増強をはたした
と思います。
　今後、30名になる様に皆様の御協力よろしくお
願いします。楽しい例会場になるように皆さんで
協力していきましょう。宜しくお願い致します。

◆◆◆◇◇◇◆◆◆◇◇◇◆◆◆
◆管理運営部会　　　　　　　　　　平野　教康
　管理運営部会に出席しました。
　会員会則の変更について話と言うより報告があ
りました。
　今年の２月に会員会則の変更案が審議され今年
の５月に正式に承認されることになりますので所
属会員に変更した内容を事務局に問い合わせして
知らせてくださいとのことでした。以上です。

◆◆◆◇◇◇◆◆◆◇◇◇◆◆◆
◆青少年奉仕部会　　　　　　　　　髙宮　勝美
　2014年４月６日　大分市ホルトホール大分で

「2014-2015年度RI第2720地区　地区研修・協議会」
が行われた。
　私は、青少年奉仕部会に参加して、部門リーダー
司会者から、我が別府中央ロータリークラブの取
り組みについて実績を発表する事を求められたの
で、部門のアドバイザーが前ガバナーの岡村泰岳
パストガバナーでしたので、前期ガバナー月信に
掲載された小中学生善行表彰いついて報告をしま
した。
　会場に居たロータリアン達は熱心にメモを取り
質問も頂きました。
　この善行表彰が2720地区に浸透してくれる事を
願っています。

◆◆◆◇◇◇◆◆◆◇◇◇◆◆◆
◆奉仕プロジェクト部会　　　　　　梅津　圭二
　次年度は国際奉仕委員長 をさせていただくよ
うになりましたので、今回初めて地区研修・協議
会参加させていただきました。
　地区レベルの大きいイベントに参加した経験が
ありませんでしたので、まず驚いたのは地区の
ロータリアンの皆さんの熱気でした。
　地区の役員の紹介・挨拶のあと昼食をはさんで
講演が二つあって地区IT化の説明がありました。
その後各部門別に分かれて協議会がありました。

　私は創造的奉仕プロジェクト部門別協議会とい
うところに参加したのですが、部門長の挨拶方針
の後に、社会奉仕、国際奉仕、ブライダル少子化
の各委員会地区委員の紹介、そして各クラブの事
例紹介がありました。
　その中でグローバル補助金や、地区の補助金制
度の説明がありました。
　グローバル補助金のほうは近隣クラブと合同
で企画するような規模の大きい事業になるので、
2720地区ではいまだ未使用らしいです。それに
対して地区の補助金500万は前年は33件の利用が
あったそうです。今年の補助金は28件の申請でま
だ余っているという話でしたが、各補助金利用を
するためには12月から２月末申請して３月から５
月に提出で、いずれにしても実施されるのが次年
度になるので地区補助金を利用するのためには今
期と来期の会長と委員長との間での企画と相談が
必要になってくるそうです。
　周年のときなど機会がありましたらこの補助金
制度を利用した奉仕事業を企画してみるのも良い
のではないかと思いました。

◆◆◆◇◇◇◆◆◆◇◇◇◆◆◆
◆ロータリー財団部会　　　　　　　後藤　　隆
　分科会でロータリー財団の委員会構成や役割に
ついて説明がありましたが、私には予備知識があ
まりなく良く理解できませんでした。
　地区資金を利用するようにということでした
が、スケジュールが合わず今年度は２月の理事会
ですでに見送りが決定しています。
　寄付については寄付ゼロクラブの公表とクラブ
別寄付額の順位表を情報公開して競争意識を煽る
という次年度の活動の説明がありましたが、なに
か馴染めませんでした。
　我がクラブは無理をせず身の丈にあった寄付活
動をして行こうと思います。

◆◆◆◇◇◇◆◆◆◇◇◇◆◆◆
米山奨学部会　　　　　　　　　　平野　英壽
　近年低価傾向にある特別寄付金を来期は増やし
ていただきたい。
　毎月、地区米山記念奨学委員会から送付される
寄付金明細表で寄付金動向を把握し、寄付額が前
年度を下回らないよう努める。寄付累計が表彰に
近い方へアドバイスしたり、特別寄付・創立記念
寄付あるいは米山ランチやボックス等を企画した
り、つもり積立等寄付増進を図る独自のアイデア
で工夫していきたい。
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